

Antofagasta se llena de historia y cultura en el Día de los Patrimonios

SOCIEDAD. Cientos de personas a lo largo de todo el país se han congregado en las distintas actividades. Hoy continúan los panoramas.

Redacción

cronica@mercurioantofagasta.cl

Con un frente de la Biblioteca Regional de Antofagasta, repleto de familias y ambiente festivo en la actividad "Cuchareandos: Segundo Espacio de Gastronomía Patrimonial", comenzó ayer la celebración del Día de los Patrimonios "La Fiesta Cultural de Chile", que se celebra este fin de semana en todo el país.

Respecto a las diversas actividades efectuadas en toda la región y en la comuna de Antofagasta, la Delegada Presidencial Regional, Karen Behrens Navarrete, valoró la visita guiada efectuada en la Delegación Presidencial Regional, donde el grupo scout Guía Travesía del Alba tuvo la oportunidad de conocer la historia del edificio y recorrer sus dependencias, con datos históricos relacionados a episodios de violación de los derechos humanos y como centro político regional.

"Hoy (ayer) en la mañana abrimos la Ex Intendencia de la Región de Antofagasta y tuvimos un recorrido por la memoria, ahí tuvimos un recorrido al primer sitio de detención y tortura que hubo en la región de Antofagasta, en la Intendencia, estuvimos ahí con un grupo de Scouts, niños que no solamente tuvieron la oportunidad de poder hacer un recorrido por el edificio, en estas circunstancias, sino también pudieron conocer la Sala Ossa, donde se reúne el Gabinete Regional, la Delegada y los Delegados Provinciales, junto con todos los seremis y también el despacho de la Delegada Regional, que es la representante del Presidente de la República en la región. Así como en este caso, hay muchos otros edificios públicos que están abiertos con actividades muy entretenidas, para que toda la familia comparta, para que puedan conocer datos importantes y podamos celebrar este día del patrimonio, que en realidad es todo el fin de semana, este sábado y domingo, así que los invitamos a revisar todas las actividades en las 9 comunas de la región en la página www.diadelospatrimonios.cl", manifestó la autoridad regional.



LOS ANTOFAGASTINOS SE TOMARON LOS ESPACIOS PÚBLICOS PARA CELEBRAR EL DÍA DE LOS PATRIMONIOS.

GASTRONOMÍA LOCAL

Por su parte, la seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Carla Julio Oyola, puso énfasis en el trabajo colaborativo de la celebración y de "Cuchareandos: Segundo Espacio de Gastronomía Patrimonial". "Esta celebración en la fiesta cultural de Chile y el hito Cuchareandos, ha permitido el trabajo conjunto con los establecimientos públicos de gastronomía, las universidades, también para tener los sabores y colores de toda nuestra región, donde la comunidad tu-

vo la posibilidad de degustar recetas que son tradición y seguir compartiéndolas con otras personas. A mí me gustaría destacar cómo las políticas públicas a través del trabajo intersectorial permiten un fin de semana como esto, así que esperamos que la comunidad siga celebrando y disfrutando".

Cabe destacar que "Cuchareandos: Segundo Espacio de Gastronomía Patrimonial", contó con la participación de las diversas escuelas y especialidades de gastronomía de establecimientos de educación

superior y liceos municipalizados, como Inacap, Aiep Antofagasta y universidad e instituto profesional Santo Tomás, además de liceos Técnico de Antofagasta y La Portada. A todos ellos se sumó la chef internacional y portadora de tradiciones afrocolombianas, Emils Robledo.

La celebración del Día de los Patrimonios "La Fiesta Cultural de Chile" continúa hoy con diversas actividades y la programación completa está disponible en www.diadelospatrimonios.cl. ☺

BUSCAMOS A LAS Y LOS MEJORES PARA SERVIR A CHILE

Nuevo concurso público para:

♦ **Director/a Hospital de Tocopilla**
 Servicio de Salud Antofagasta

Postulación hasta el 9 de junio de 2025

Amplia plazo de postulación de concurso ya iniciado:

♦ **Director/a Regional Antofagasta**
 Servicio de Biodiversidad y Áreas Protegidas

Postulación hasta el 02 de junio de 2025

Postula en adp.serviciocivil.cl

Alta Dirección Pública

SERVICIO CIVIL